

「継続は力なり」～クラブ独自性の継承を！～

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB.

2014 年(平成 26 年)3 月 26 日(水)
第 1173 回 例会報告



事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(荒川 義昭副SAA)



●開会点鐘

(平畑 秀東会長)

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱

●本日のお客様



米山奨学生
ネジュリ・オセアンさん

●会務報告

(平畑 秀東会長)



3月20日(木)第78回多摩中グループ親睦ゴルフ大会が開催され、当クラブからは、6名が参加をいたしました。

3月24日(月)・25日(火)PETSへ伊藤会長エレクトが出席をしてまいりました。

3月26日(水)くじら祭第2回企画委員会へ志賀会員が出席をしております。また同日、東京国立創立45周年記念式典へ伊藤幹事、小島副幹事、石岡会員、犀川会員、佐藤会員、下田会員、内藤会員、西野会員、星野会員、本田会員、渡邊会員が出席をしております。

今後の予定でございますが、4月2日(水)観桜例会、4月9日(水)25周年記念式典リハーサル、4月16日(水)25周年記念式典、5月24日(土)・25日(日)親睦旅行となっております。

●卓話「シンガポールの現状」(須田 宏樹会員)



皆さん、こんばんは、お久しぶりです。私は先月、出張でシンガポールへ行ってまいりました。気候も暑いですが、人々の熱気もすごく、日本企業、またはグローバル企業の進出も著しい国です。

簡単にご紹介いたしますと、シンガポール共和国というのが正式な名称で、サンスクリット語で「獅子」を表す「シンハ」に由来しています。面積は東京23区より少し大きいぐらいです。人口は518万人です。構成は、中華系約76%、マレー系14%、インド系7%です。小さな国ですが、非常に教育水準が高く、殆どの方が英語を話せます。これは、「シングリッシュ」と呼ばれ、彼らが独特に作った簡単な英語です。最初は聞きづらいですが、彼らにとって発音などはどうでもよく、通じれば良いという感じです。シンガポールがアジアの拠点である理由は、やはり、どこでも英語が通じるということが挙げられます。

また、シンガポールは移民をたくさん受け入れており、リトルインドやイスラムのモスクなどもあります。まさに、他民族、他宗教の国です。主な宗教は、仏教、キリスト教、イスラム教、ヒンドゥー教です。

多くの方が、外資系の企業に勤めています。国土が小さいため、産業が育ちにくいので、国内の投資よりは、金融に向いていくこととなります。他の東南アジアの諸国に投資をしていきます。すると、必然的に英語が通じるようになり、金融が育っていきます。シンガポールは、報道の規制や、罰金などが厳しいなど、非常に統制の取れた国です。

初代首相のリー・クアンユーの印象的な言葉に「シンガポールは歩みをやめた時点で消滅する」というものがあります。私が3年前に行った時と、今回では、全く町が変わっていました。強いリーダーシップで、スピーディーに物事が進めて、町を活性化させ、お金をおとしてもらうという仕組みを作り上げています。

食文化は多彩で、シンガポールの人々は自炊をしない文化ですので、フードコートや市場のような所で安く食事が出来ます。

日本は、1996年から2001年にかけて、橋本首相のもと、金融ビッグバンを行いました。内容は、規制緩和の撤廃、外為法の改正、銀行、証券、生保、損保の業務統合、間接金融から直接金融へ等です。また、小泉内閣時代には、東京をアジアの金融の中心地にしようということが言われてきました。しかし、これらにより金融が進んだのでしょうか。そこはなかなか難しく、やはり「英語」

に問題があります。日本は、シンガポールほど英語が浸透しておりません。そこにひとつの敗因があるのではないかと思います。日本はまだまだ、金融については遅れているところがあります。

東京、香港、シンガポールはアジアの中枢機関と言われています。サイズとしては東京が大きいですが、アジアの中心とは言えないと思います。シンガポールは今後2年以内に、スイスに代わりトップになるというアンケートの結果も出ております。シンガポールは華僑の方が多く、貯蓄率も非常に高いです。アジアには香港上海銀行という金融機関があり、富裕層のお金を握っていると言われています。

日本は今、金融、貿易、物流、情報、教育、レストランなど多くの企業が、シンガポールに進出をしております。

★シンガポールが世界で1番ビジネスをしやすい国に選ばれている理由

- アクセスの良さ
(タイ、ベトナム、インドネシア、マレーシア、ラオス、カンボジア、ミャンマー、インドに近い)
- 英語圏である
(英語で仕事ができる人の割合75%)
- 本社機能を持つためのインフラが整っている
- 優秀な教育を受けた人材が多い
(キャリア志向、女性の社会進出)
- 安全
- テストマーケティングに適している
- 税制上の優遇
- お金持ちが集まる
(6世帯に1世帯が1億円の資産を持つ)
- 仕事の環境が良い
- 知的財産権が国によって守られている

ニコニコBOX発表 (岡野 景子親睦委員長)



◎平畑会長
須田会員、卓話ありがとうございました。新車を購入しましたので。

• 指田会員
須田会員、本日卓話楽しみにしてます。

• 鈴木会員
須田会員本日の卓話お願い致します

出席報告 (宇田川 泰弘出席委員)



会員数 50名 出席義務会員 48名
本日の出席 21名(メイクによる出席者数を除く)

次週例会予定 (指田 裕士プログラム委員)



4月2日(水)
「観桜例会」卓話
「PETS 報告」伊藤満雄会長エレクト
「ネシュリ・オセアン卒業・送別会」

閉会点鐘 (平畑 秀東会長)